
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
am 01.07.2024, 19:30 Uhr 
in der Hans-Quick-Schule 
 
  

 
 

Anwesende: Birgitt Becker, Angelika Benz, Dirk Liepe, Ulrich Jainta, Barbara Thomas, Tim Schmöker, 
Alexander Reinfeldt, Markus Hennemann,  Christoph Jakobi,   Jacqueline Mölbert (Protokollantin)  

 

TOP 1 Begrüßung 

Die erste Vorsitzende Angelika Benz begrüßt die anwesenden, stellt die Mitglieder des Vorstands sowie die 
Tagesordnungspunkte laut Einladung vor. 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit, Teilnehmerliste 

Angelika Benz stellt fest, dass die Einladung fristgerecht versandt worden ist und die Versammlung laut 
Satzung beschlussfähig ist, da mehr als die Hälfte der Vorstandsmitglieder anwesend sind. 

TOP 3 Wahl des Protokollführers der JHV 2024 

Als Protokollführerin wird Jacqueline Mölbert vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der JHV vom 03.7.2023 

Das Protokoll der letzten JHV wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

TOP 5 Bericht des Vorstands 

Angelika Benz bedankt sich für die Mitarbeit der Vorstandsmitglieder. Barbara Thomas legt das Amt des 
Kassenwarts nieder. Sie wird in der Sitzung verabschiedet und bekommt für ihre lange ehrenamtliche 
Tätigkeit gedankt. 

Seit der letzten Jahreshauptversammlung fanden 3 offizielle Vorstandssitzungen, sowie viele 
Abstimmungen per Mail oder Signal Messanger statt. 

Angelika Benz berichtet über das Engagement des Fördervereins im vergangenen Jahr.  Das Jährlich Budget 
für alle Klassen für außerschulische Lernorte. Mit diesem wurden zum Beispiel Ausflüge zu den 
Streuobstwiesen, den Hessenpark oder das Power Play finanziert.  Der Ausflug zum Mathematikum der 3. 
Und 4. Klasse wird ebenfalls durch den Förderverein finanziert.  Des Weiteren gibt es feste Budgets für 
Sport, Kunst, das Lesenest, die Forscherwerkstatt, Musik und den Schulgarten. Als größeres Projekt wurde 
die Ausstattung des HQS Lesenests mit neuen Möbeln und Leseausweisen im Chip-Karten Format 
finanziert. Der Förderverein verabschiedete Frau Hunfeld  im Januar. Frau Hertel wurde im April als neue 
Schulleitung in einer Vorstandssitzung willkommen geheißen. Des Weiteren wurden neue Mitglieder durch 
Werbung bei den Elternabenden der ersten Klassen, sowie Social Media Posts akquiriert. Neben der 
Reparatur der Fahrzeuge auf dem Schulhof wurden die Lernzeithefte und Spielekisten für die 1. Klassen 
angeschafft.  



 

Außerdem wurden weitere Lehr- und Lernmittel, die außerhalb des Budgets lagen, in Form von Englisch 
Workbook, Lernbüros und Hautfarbenstifte angeschafft. Weitere Spiel- und Fördermittel, zum Beispiel 
Plaudertaschen, Bälle, ein Bollerwagen für Ausflüge und Großbausteine für das Inselhaus wurden finanziert. 
Auch mehrere Einzelförderungen wurden durch den Förderverein übernommen. Beispielhaft wurde hier 
die Kostenübernahme für Betreuungskosten und Klassenfahrten, sowie die Ausstattung mit persönlichem 
Schulbedarf genannt. (Ranzen, Schreibwaren).  

Es wurde ein Ausblick auf die Projekte in nächster Zeit gegeben, welche durch den Förderverein gefördert 
werden:  Das Zirkusprojekt Tausendtraum für alle Kinder der HQS, erhielt bereits die Zusage durch den 
Förderverein, der dies Anfang 2025 bezuschussen wird.   

Des Weiteren war der Förderverein mit dem Angebot von Kinderkursen wieder sehr aktiv. Ein Vierer- Team 
hat alles geplant und organisiert. Es gab 31 Kurse, die von 127 Kindern mit insgesamt 408 Kursbuchungen 
belegt wurden. Für das Kinderkursteam 2023/24 werden noch dringend neue Mitglieder gesucht. Mehr 
Kinder haben einen gesponsorten Platz durch den Förderverein in Anspruch nehmen können. Wurde 
wieder sehr gut angenommen. Viele Eltern haben sich als Kursleiter/Innen engagiert. Durch die 
Onlineanmeldung wurde viel Papier und Zeit gespart. Nur 2 Familien haben auf die Papierform 
zurückgegriffen.  Die Gemeinde hat 2 Waldführungen mit einem Ranger, welche sie zur Verfügung stellen 
wird, kostenfrei. Dies könnte ebenfalls ein Kinderkurs werden.  

Dirk Liepe berichtet über die Mitgliederentwicklung. Aktuell gäbe es 476 Mitglieder. Die detaillierte 
Auflistung der Mitgliederentwicklung seit 2007 sowie die verschiedenen Arten von Mitgliedschaften ist in 
der angehängten Präsentation ersichtlich. Die Online Anmeldung zur Mitgliedschaft im Förderverein soll 
angegangen werde, damit dies auch über die Website erfolgen kann.   

 

TOP 6 Bericht der Kassenwartin 

Barbara Thomas berichtet über Einnahmen von knapp 25 000 Euro, hierunter Zuschüsse und Spenden in 
Höhe von ca. 10.000 Euro. Im Bereich der Ausgaben sind insbesondere Neuanschaffungen von ca. 4000 
Euro und Einzelförderungen/Essensspende von ca. 7500€  Euro, Sonstiges in Form von 
Klassenfahrtbezuschussung in Höhe von ca. 5500€ beispielhaft zu nennen. Der Kontostand zum 31.12.2023 
betrug 49.009,21 Euro. Die genaue Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben kann der beigefügten 
Präsentation entnommen werden. 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer 

Jörg Schemenauer und Ulrich Jainta haben am 20.06.2024 geprüft. Es wurde das volle Jahr 2023 geprüft 
und das laufende Jahr bis 12.06.2024. Die Kassenprüfer stellten eine einwandfreie Beleg- und 
Kassenführung fest. Es ergaben sich keine Beanstandungen. 

TOP 8 Entlastung des Vorstands 

Herr Markus Hennemann dankt dem Vorstand im Namen aller für die geleistete Arbeit und stellt den 
Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Antrag wurde von den Anwesenden einstimmig angenommen. 

TOP 9 Bildung von Rückstellungen für anstehende Projekte 

Durch Barbara Thomas wurde folgender Vorschlag zur Investitionsplanung vorgestellt und von den 
anwesenden einstimmig angenommen: 



 

• feste Budgets 4.500 Euro 
• Digitalisierung 2.000 Euro 
• Außengelände 2.000 Euro 
• Schulausstattung 5.000 Euro 
• Projekte 10.000 Euro 

Gesamtsumme der Investitionen 23.500 Euro 

TOP 10 Wahl des Wahlleiters 

Angelika Benz wird der Versammlung vorgeschlagen und von den Anwesenden einstimmig zur Wahlleiterin 
gewählt. 

TOP 11 Wahl des neuen Vorstands 2024- 2025 ( Kassenwart/in, Zwei Kassenprüfer) 

Für die Funktion der Kassenwartin wird Ulrich Jainta vorgeschlagen. Aus der Versammlung kommen keine 
weiteren Vorschläge. Ulrich Jainta wird einstimmig zum Kassenwart gewählt, er nimmt das Amt an. 

Für die Funktion des Kassenprüfers werden Jörg Schemenauer und Christoph Jakobi. Aus der Versammlung 
kommen keine weiteren Vorschläge. Jörg Schemenauer und Christoph Jakobi werden einstimmig zum 
Kassenprüfer gewählt. Beide nehmen die Wahl an.  

TOP 12 Anträge/Verschiedenes 

Dem Gremium liegen keine Anträge vor. 

Der Angel und Sportverein wird eine Geldspende in Höhe von 1150 € am Samstag anlässlich der 1150 Jahr 
Feier übergeben. Dies ist für 17:30h auf der Bühne terminiert. Wer diesen entgegen nimmt wird noch 
entschieden.  

Zum Thema Verschiedenes: 

Seit der letzten Vorstandssitzung wurde Tonpapier, Bälle, sowie der Bus und Eintritt ins Mathematikum 
Klasse 3 und 4 einstimmig finanziert.  

Auch bis zur nächsten Jahreshauptversammlung sind wieder 3 Vorstandssitzungen geplant, diese müssen 
noch terminiert werden.  

Angelika Benz schließt um 20:30 Uhr die Sitzung. 

 

Bickenbach den 1.7.2024 
 
 
Anlagen zum Protokoll: Präsentation Bericht des Vorstandes  
 


